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VATERWORTE August 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Der Sieg der großen Weltenwende in euch 

Ihr innig geliebten Menschenkinder, ihr lebt in der segensreichsten Zeit auf Erden, die alles Alte 

hinwegfegt in einem Nu. Seid euch dessen bewusst, was dieses für euch bedeutet. Lange Zeitepochen 

auf Erden musste euer Bewusstsein sich entwickeln, damit in der Jetztzeit das Große stattfinden kann, 

der Shift einer ganzen Menschheit, hin zum Ursprung, zum Paradies auf Erden, wie ihr es nennt. 

Doch vor dies alles geschehen kann, muss alles Alte sichtbar werden, muss der ganze Untergrund 

sichtbar werden, aus dem ihr Menschenkinder bisher geleitet wurdet, der das Geschehen auf Erden 

lenkte und leitete. 

Ich bin ein liebender VATER und ein lebendiger Gott in Meinen Kindern, zumindest ist dies euer 

göttliches Erbe. Bevor ihr dieses Erbe antreten könnt, muss jedoch aller Untergrund, den ihr aus Liebe 

auf euch geladen habt, sichtbar werden und alles Unterdrückte in euch an die Oberfläche kommen. 

Wenn der Vulkan ausbricht, bringt er zunächst das Zerstörerische hervor und alles Bisherige wird 

verbrannt. Was auf Erden Jahrtausende an Zeit benötigt, geht in euch Menschenkindern ganz schnell. 

Ihr seid nicht an die Materie gebunden, ihr seid Herrscher eurer Materiekörper, Ihr seid Herrscher über 

euer Gefühlsleben, ihr seid Herrscher über eure Gedanken und ihr seid Herrscher über euer Herz. Da 

kommt es ganz auf euch an, wem ihr die Macht erteilt, in euch zu wirken. 

All eure Entscheidungen haben Konsequenzen, doch nicht die anderen sind es, nicht eure Eltern, nicht 

eure Partner, nicht eure Kinder, nicht eure Vorgesetzten im Beruf oder eure Untergebenen sind die 

Ursachen eurer inneren Umstände, ihr ganz alleine seid es, die alles in der Hand haben. Und wer bereit 

ist, sichtbar werden zu lassen, was innerlich vor sich geht, der kann den Lohn der Ausreinigung erleben. 

Eure Körper zeigen euch alles auf, solange ihr euch dagegen wehrt in eure Tiefen zu steigen. Alle 

Umstände des Lebens sind euch Menschenkindern gegeben, um zu lernen, was da in euch vor sich 

geht und woraus ihr euch nährt und worauf ihr reagiert. Alles ist euch gegeben, damit ihr euren 

innersten Kern wieder entdeckt, den göttlichen Kern in euch, der die Führung in eurem Leben 

einnehmen will. 
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Damit dies geschehen kann, muss zuerst aller Müll, mit dem ihr den Kern eures wahren Wesens 

zugedeckt habt, entfernt werden, so wie es der Vulkan macht. Seid deshalb achtsam auf alles, was da 

in euch geschieht und was da in euch an die Oberfläche kommen will. Es will von euch selbst geliebt 

werden und nicht auf andere projiziert werden. 

Alle Kriege auf Erden fußen darin, dass andere als die Schuldigen gesucht werden und ihnen 

zugeschoben wird, was da in jedem Einzelnen nicht gesehen werden will. Seid ihr, Meine innig 

geliebten Kinder, bereit in euch zu schauen, was die äußeren Umstände, sei es in euren Familien, euren 

Partnerschaften, euren beruflichen Umfeldern und der Welt in euch auslösen, was sie in euch triggern. 

Schiebt nicht mehr weg, was da auftaucht, dann könnt ihr in dieser Zeit der großen Weltenwende 

euren Halt finden, euren Halt in Mir. 

Ich bin ein allzeit liebender Gott und Ich habe alles zugelassen, was auf Erden euch Menschen in die 

falschen Machtstrukturen geführt hat, in denen ihr den Profit, den Mammon an Meine Stelle gesetzt 

habt, der euch skrupellos über Leichen gehen lässt, damit sich scheinbar erfüllen kann, was nur Ich in 

euch füllen kann. 

Ich habe Meine Miterlöserkinder auf Erden, die sich freiwillig inkarniert haben, die all das Gefallene, 

aus der Liebe Gefallene, in sich aufgenommen haben über viele, viele Erdenleben. Sie sind jetzt 

gefordert, in sich alles in die Wahrheit zu führen, in das wahre Erkennen, das wahre Fühlen und damit 

durch ihre Annahme in die Erlösung und Befreiung. Seid nicht verwundert, was da alles auftauchen 

will, um gesehen zu werden und von aller Hilflosigkeit, Verzweiflung und Ohnmacht gelöst, wieder in 

die volle Kraft aus Mir finden will. 

Ihr seid göttliche Wesen, die alle Macht der Liebe in sich tragen. Vor allem die Macht der Liebe zu sich 

selbst, erfüllt euch mit allem, was ihr braucht, um ein neues Leben auf Erden in der vollen Würdigung 

und Wertschätzen allen Lebens, und damit eines friedvollen Zusammenlebens untereinander zu leben. 

Sieg der großen Weltenwende, er findet statt in den Umständen, in die ihr Menschen euch geführt 

habt und aus denen Ich euch mit Meinem Erdenleben als Jesus erlöst und befreit habe, indem Ich als 

euer Schöpfer alles auf Mich genommen habe. Ihr durftet Mich mit allem beladen, was in euch unerlöst 

war und Ich habe alles liebend auf Mich genommen, damit ihr frei sein könnt die Auferstehungskraft 

in euch anzunehmen. 

Ein neues Leben wartet auf euch, und indem ihr es annehmt, alles, was in euch auftauchen und 

gesehen werden will, und euch für die Liebe entscheidet, die Liebe euch so anzunehmen, wie es in 

euch auftaucht, ist Erlösung und Wandlung geschehen. Dann findet ihr den Halt, nach dem ihr in den 

äußeren Umständen sucht, in euch, weil Ich in euch, in eurem Herzen Meinen Tempel auf Erden Mir 

gewählt habe. 

So überlasst Mir den Thron in euch und alle falschen Götzen werden weichen, weil eure Liebe, die 

Meine Liebe ist, in euch alles bereinigt hat. So nehmet hin Meinen Segen, der in euch wirkt, und euch 

barmherzig mit euch selbst und euch sanftmütig werden lässt in Meiner Liebe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott nur in seinen Kindern, die ihr alle seid. Amen. Amen. Amen. 

1.8.2022 
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Loslassen und Mir nahe sein 

Meine Kinder, sie wollen immer näher zu Mir, sie wollen immer mehr Mir nahe sein und aus Mir leben 

und lieben und Meine Seligkeit in sich spüren. Dabei vergessen sie, dass genau, wenn dies in ihnen 

auftaucht, sie ganz bei Mir sind und mit Mir verbunden sind. 

Lasst also alles los, was euch glauben macht, von Mir getrennt zu sein und gebt euch einfach hin, dieser 

innigen Verbindung, die in euch vorhanden ist. Lasset alle Glückseligkeit in euch zu, und dabei 

schwinden eure Sorgen und Ängste ganz von alleine. 

Wisset, Meine innig geliebten Kinder, dass alles in euch sich wendet, was euch glauben lässt, dass ihr 

Mir nicht nahe seid. Lasset alles los und genießt diese Verbindung, dieses Weilen in Mir. Alle Geschenke 

scheinen in euch auf, wenn nur euer Verstand und euer Wollen zur Ruhe kommen kann. Dann kann 

Ich in der Stille wirken in euch und die Wende herbeiführen, wo sie notwendig ist, und euch die 

Wunder erleben lassen, nicht weil ihr sie wollt, sondern weil Ich sie euch schenke, wo euer eigenes 

Wollen sie nicht behindern. 

Loslassen, Meine innig geliebten Kinder, ist der Schlüssel, der euch Meine Liebe fühlen lässt, loslassen 

von allem Wollen und Müssen und Selbertun. Das Einfachste ist noch ungewohnt für euch und doch 

lässt es euch Meine Liebe fühlen und spüren. 

Gebt euch dem Drängen eurer Herzen hin und bleibt in Mir, wohin immer euch das Leben führt. Wisset, 

Ich führe und lenke euch dahin und ihr tragt Mich dorthin, wohin immer das Leben euch zieht. Dann 

habt ihr erkannt, was es heißt Meine Wege zu gehen, Meinen Willen zu tun, Meine Liebe zu leben, und 

ihr braucht nicht mehr fragen, was ihr tun sollt. 

Die Strahlkraft eurer Herzen ist genug, die euch führt und leitet und euch und alle beschenkt, die euch 

auf den Weg gestellt sind. Gehet deshalb ganz getrost eurer Wege, die euch zur Freude und Leichtigkeit 

in Mir geschenkt sind. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch allezeit nahe ist und all eure Gedankengebilde zusammenfallen 

lässt, wenn ihr es euch erlaubt, einfach Mir nur nahe zu sein. Amen. Amen. Amen. 2.8.2022 

 

Freuet euch aus Mir und dienet einander 

Wo Meine Kinder nichts mehr aus sich heraus wollen, da kann Mein Licht sie erfassen und Ich kann 

strahlen und leuchten durch sie auf Erden. 

Wisset, meine innig geliebten Kinder, dass Ich nur in den Demütigen mächtig sein kann, dort kann Ich 

Meine Liebe und Mein Wesen zeigen, denn Ich stehe nicht als Herrscher über euch, sondern diene 

euch in aller Demut, weil Mein Erbe sich in euch ausbreiten will. Und das geht nur, wenn ihr all die 

Gaben in euch annehmen lernt aus freien Stücken und euch des Lebens freut, das ihr aus Mir erhalten 

habt. So kann Ich lebendig in euch sein und wirken, weil Mein Dienen an euch zu eurem Dienen 

aneinander geworden ist. 

Ihr seid allezeit in Meinem Licht eingehüllt und von Meinem Licht genährt und geführt, und das weckt 

Begehrlichkeiten der dunklen Kräfte, die ihr Herrschen gefährdet sehen. Seid deshalb allezeit achtsam 
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und wachsam, seid demütigen Herzens Diener, wie Ich es bin, Diener an der Schöpfung, die Ich euch 

zur Verwaltung übergeben habe. 

So ihr euch freuen könnt an dem, was euer Leben ausmacht, könnt ihr auch Meine Liebe und Meine 

Wunder erkennen, die überall für euch erkenntlich sind, wenn ihr eure Herzen und Augen offen habt, 

sie zu erkennen. Dann seid ihr geführt in Meinem Licht und nichts kann euch was anhaben, nichts kann 

Meine Freude in euch trüben. 

Lasset alles Sorgen und Ängstigen los und übergebt es Mir, Ich wandle es um in euch in wahres 

Vertrauen, Vertrauen aus UR, wie Ich es euch übergeben habe als Geschenk des Lebens. So seid 

gesegnet und geht voller Vertrauen in jeden neuen Tag und öffnet euer Wahrnehmen den Wundern, 

die euch begegnen. Amen. 

Euer VATER, voller Liebe in und um euch. Amen. Amen. Amen. 3.8.2022 

 

Danket, danket, danket 

Seid dankbar für alles, was ihr erleben durftet, auch wenn es euer Verstand nicht versteht. Ihr seid tief 

verwoben mit dieser Welt und ringt um das göttliche Dasein, das doch ganz in eurem Herzen verborgen 

liegt. 

Wendet euch ab, wo die Schwere euch einnimmt und findet den Weg in die Dankbarkeit, die euch die 

neue Sicht schenkt. Danket für alle Leben und besonders für dieses Leben, das euch über die 

Selbsterkenntnis aufgezeigt hat, wo ihr steht. 

Danket für alle Hilfen, die euch begleitet haben und noch begleiten aus der geistigen Welt, um euer 

Herz wieder zu befreien von allem weltlichen Ballast. Danket für alle Erlebnisse, die euch aufgerüttelt 

haben und ihr über das wahre Herzensgebet in eure Tiefen gegangen seid. Alles musste ausgereinigt 

werden, um Meine Liebe spüren zu können. 

Über die Dankbarkeit rückt ihr immer mehr an Mein Herz und Ich kann euch neu führen und leiten. 

Seid dankbar aus tiefstem Herzen und dann könnt ihr euch auch selbst lieben und achtungs- und 

würdevoll auf euer Leben schauen. Danket, danket, danket. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der dankbare Kinder neu beschenken kann. Amen. Amen. Amen. 

5.8.2022 

 

Im Danken kann Ich in euch wirken 

Meine innig geliebten Kinder, seid dankbar für alles, was an euch herantritt, für alles, was in euch 

geschieht. Jede Regung in euch, jeder Schmerz, jede Befindlichkeit in euch ist von großer Bedeutung. 

Es kommt nur darauf an, wie ihr damit umgeht. 

Dankt ihr, Meine innig geliebten Kinder, auch dafür, dann ist schon der größte Teil dessen geschehen, 

was Umwandlung bedeutet. Alles liegt an eurer Art und Weise, wie ihr auf die Umstände reagiert, die 

sich in euch zeigen. 
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Maria schenkt euch alle Gnaden, die ihr braucht, um voller Liebe und barmherzig mit euch selbst 

umzugehen. Das betrifft einen jeden Einzelnen in seinem inneren Erleben, versteht Meine Kinder, was 

dies bedeutet. Die Welt, sie zeigt immer mit dem Finger auf den anderen. Meine Kinder wissen, dass 

alles in ihnen selbst geschieht. Und wenn ihr erkennen könnt, wo ihr noch mit dem Finger auf andere 

zeigt, da könnt ihr erlösend und befreiende wirken, weil ihr es erkannt habt und ändert. 

Dann geschieht in euch Wandlung und Heilung und eure Dankbarkeit lässt euch alles in Freude erleben. 

Dann könnt ihr all das, was ihr erkennt, nicht mehr tragisch nehmen, sondern in spielerischer 

Leichtigkeit euch selbst erkennen und euch vergeben, indem ihr euch liebt in diesem erlösenden 

Geschehen. 

Wer, wenn nicht Meine Kinder, können einen strengen Gott, einen unbarmherzigen Gott und einen 

strafenden Gott in sich selbst erkennen und erlösen in ihrer liebevollen Zuwendung an diese inneren 

Überzeugungen und sie damit wenden! 

Wisset, alles Gedankengut, das Menschen sich jemals über Mich gemacht haben, es flottiert im 

Geistigen und erreicht die Menschen, die all diese Gedanken aufnehmen und sich zu eigen machen. 

Wenn Meine Kinder sich dessen bewusst sind, dann können sie erlösend und befreiend, dann können 

sie weltenwendend wirken auf Erden. 

Das neue Friedensreich, es erscheint in ihnen und dafür seid ihr auf der Erde, die euch manches Mal 

als ein unsicherer und fremder Ort vorkommt. Genau das will euch die Dunkelseite einflüstern, damit 

ihr euch auf Erden nicht wohlfühlt und alle Welteninteressen, die ohne Mich sich austoben, bestehen 

bleiben können. 

Doch ihr seid Meine Transformatoren auf Erden, die ständig umwandelnd wirken, weil ihr wisst, dass 

Ich in eurem Herzen der Umwandler bin. Wendet ihr euch Mir zu, mit allem was in euch geschieht, 

dann wandle Ich es um. Ihr braucht es Mir nur zu bringen, indem ihr mit diesen Zuständen zu Mir 

kommt. Je weniger ihr euch erwartet von Mir, umso einfacher kann ich wirken, denn ich bin ein 

einfacher Gott und ein unendlich liebender, der eure Herzen kennt bis in die tiefsten Tiefen. Mein Licht, 

von euch anerkannt, ist entzündet darin und Ich kann wirken durch euch, in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, ewig liebender Gott in euch. Amen. Amen. Amen. 5.8.2022 

 

Der große Gnadenakt 

Die Menschheit steht vor einem so großen Ereignis, das nur die Seelen der Menschen kennen, die jetzt 

auf Erden leben. Einige werden vorab wieder heimkehren, andere sind berufen am Umbau auf Erden 

mitzuwirken, wie es heute noch undenkbar erscheint. 

Wisset, Meine innig geliebten Kinder, alles dient euch und alles geht auf in Meiner Liebe, und die 

Liebesharmonie unter den Menschen wird einkehren in ein jedes Herz. Noch tobt die Welt sich aus 

und noch werden die Seelen der Menschen zubereitet, zubereitet auf den größten Gnadenakt der 

Menschheitsgeschichte. 

So seid allezeit zuversichtlich und lernet loszulassen, loszulassen von all euren Vorstellungen, von all 

eurem Wollen aus eurem Eigenen und all eurem Tun, das daraus entspringt. Gebt euch Mir in euch 

hin, denn Ich wohne und throne in euch, wenn ihr Mir den Tempel in euch weiht. Dort findet ihr Mich 
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und könnt mit Mir Zwiesprache halten, damit eure Seelen euch mitteilen können, was Mein Wille und 

Meine Liebe für euch vorgesehen haben. 

Der große Plan mit euch Menschenkindern, er erfüllt sich. Doch so wie es zu Meinen Lebzeiten auf 

Erden war, so wird es auch heute sein: „Alle erwarten es anders, als Ich es vorgesehen habe!“ 

Deshalb lasset alles los, was an Vorstellungen eure Köpfe beschweren will. Seid allezeit in Mir geborgen 

und wisset, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. Wisset, dass all die Menschen, 

die Mich ignorieren, noch ignorieren, in ihren Seelen erwachen werden und alles Alte und Eigene 

abfallen wird aus Gnade. 

Ihr seid durch das Reinigungsbad gegangen, und selig, wer es euch nachtut, der kann Schritt für Schritt 

die Reinigung und den Segen daraus an sich erleben. Dann geht ihr alle durch das Gericht, in dem ihr 

erkennt, wohin ihr euch gerichtet habt, wo das Eigene euch lieber war als das göttliche Geschenk, das 

Ich einem jeden Menschen auf seine Weise angeboten habe. 

Wohl wird dieses Gericht für euch schwer sein, doch es ist nur das Eigene, das dies als Schwere 

empfindet, weil es so sehr daran gewohnt war, die Eigenmacht und Kontrolle zu haben. Alle Kontrolle 

wird fallen in einem Nu, und selig, wer schon heute in sich den Halt in Mir gefunden hat und Meinen 

Tempel in ihm geweiht hat, dem werden alle Seligkeiten zur Wohltat, die er in sich zugelassen hat. 

So freut euch und bereitet euch vor, ihr Menschenkinder, denn der Tag eurer Erlösung und Befreiung 

naht, mit mehr oder weniger Geburtsschmerz, je nach eurer Wahl. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott oder tote Materie in euch, der mit unendlicher Geduld auf 

euch wartet, Mich in euch zum Leben zu erwecken. Amen. Amen. Amen. 6.8.2022 

 

Mein Wesen in den Wundern der Natur will sich euch erschließen 

Die Mysterien der Schöpfung sind für euch, Meine innig geliebten Kinder, oft noch ein großes Rätsel. 

Doch alles ist ganz einfach, weil Ich ein liebender Gott und VATER bin, aller Meiner Kinder bin. 

Verstehet, dass Ich in euch Mein Ebenbild angelegt habe. Meine größte Freude ist es, Mich in euch zu 

erblicken und Meine Liebe darin euch geschenkt, aneinander gelebt zu erblicken. 

Ihr seid wahrlich göttliche Wesen und aller Reichtum ist euch dadurch zu eigen geschenkt. Euer freier 

Wille ist es, der euch alles erleben lassen kann und nur er. Da seid ihr gefordert, achtsam und wachsam 

zu sein, wo euch Meine Geschenke erreichen wollen und wo euer freier Wille euch noch Grenzen 

auferlegt, wo ihr euch noch Grenzen auferlegt. 

Ich habe viele Kinder auf Erden, die, ein jedes auf seine Weise, Mir dienend, diese Erde bereichert und 

euch nahebringen will, was Ich euch Kindern im Paradies geschenkt habe. Eure Natur ist es, wahre 

Wunderwesen zu sein, und die Natur spiegelt euch alles, was auch in euch vorhanden angelegt ist. Wie 

weit ihr Mich darin erblicken könnt, das ist eurer freien Wahl anheimgestellt. Da dürft ihr wählen, euch 

zu öffnen, oder euch zu verschließen. Da könnt ihr wählen, euch Meine Liebe in der Natur und in allen 

Wesen, die Meine Natur ausmachen im vielfältigsten Sinne, zeigen zu lassen oder euch zu begrenzen, 

wie ihr es gewohnt seid. 
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Die Welt mit ihrem Getriebe, sie hat allerhand vorhanden, das euch abziehen kann von der Stille und 

dem Ruhen in Mir, diese Welt hat ihr eigenes Interesse, aufgebaut auf den Machtinteressen über euch 

Menschenkinder. Meine Welt in den feinsten Schwingungen der Natur und aller Wesen, die Mein Geist 

ihnen eingehaucht hat und die Mein Wesen euch nahebringen wollen, will sich euch eröffnen. 

Dabei seid ihr gefordert, euch zu öffnen, euch der Führung Meiner ersten Kinder, der Elohim 

anzuvertrauen. Sie schenken euch Gnaden und Einsichten, die nur in demütigen Herzen einen Grund 

finden können. Ihr seid es, die ihr die Einheit herstellen könnt hier auf Erden unter all Meinen Strahlen 

und Eigenschaften, die Ich in Meine Erstlinge gesenkt habe, damit sie euch Menschenkindern Mich 

nahebringen in all Meiner Pracht und Herrlichkeit, die euch geschenkt ist. 

Seid deshalb allezeit offenen Herzens, Welten zu erleben, die euch bisher noch verschlossen waren. 

Denn wenn Meine Kinder sich öffnen, wieder ihr ganzes Potenzial erkennen und annehmen, das in 

ihnen angelegt ist, dann kann Mein Friedens- und Segensreich auf Erden wieder erkennbar werden, 

das euch geschenkt ist und vorhanden ist. 

Es kann nur sichtbar werden, wenn ihr, Meine Kinder, eure Horizonte öffnet und euch betauen lasst 

von dem Unbekannten, das nur eurem Verstand noch unbekannt ist, eure Seelengeistherzen jedoch 

kennen. Mein Reich ist in eurem Seelengeistherzen vorhanden, und je mehr Zugang ihr euch erlaubt, 

durch all die Schichten hindurch, die da noch dazwischen liegen, umso selbstverständlicher wird euch 

Meine Welt der Wunder, die in euch und um euch vorhanden ist und euch das Paradies auf Erden 

erleben lässt. 

Seid deshalb allezeit offenen Herzens und bittet um Herz- und Geistöffnung, und die Wunder, Meine 

Wunder werden für euch sichtbar und erlebbar in den feinstofflichen Ebenen Meines Wesens auf 

Erden, diesem lebendigen Organismus. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch einlädt, die größeren Wunder auf Erden zu erleben in den Dingen, 

die euch bisher unerheblich und klein erschienen. Amen. Amen. Amen. 7.8.2022 

 

Wie im Himmel so auf Erden 

Wie im Himmel, so auf Erden. Meine innig geliebten Kinder, was heißt dies für euch? Bitte überlegt 

mal für euch selbst, forscht in euer Innerstes hinein, was es bedeutet, wie im Himmel so auf Erden. 

Ich habe, Meine innig geliebten Kinder, Meinen Himmel in euren Herzen, dort ist Mein Tempel in euch 

angelegt. Ich habe in euch all Meine Herrlichkeiten euch übergeben, damit ihr damit umgehen lernt 

und euch entfalten könnt, entwickeln, was in euch alles eingewickelt ist von Meinen Gaben. 

Dies ist die schönste Entfaltung, die schönste Entwicklung, die Meine Kinder erleben dürfen für sich, 

sich hinein zu entfalten in Mein Wesen. Da alles nur im freien Willen geschehen kann, sind euch alle 

Türen offen, sie zu beschreiten, durch sie hindurchzugehen, oder euch einzunisten in einem 

gewohnten Umfeld. 

Alles ist gut, und alles, was ihr mit Mir, in eurem freien Willen mit Mir macht und aus Mir tut, euch 

bewusst seid, dass alles nur aus Mir geschehen kann, dann ist Mein Reich in euch auf Erden, d.h. in 

euch, Meinen Kindern und euren Menschenkörpern, manifest geworden; dann ist Mein Himmel euch 

nahe, und das im Leben, im täglichen Leben und Lieben auf Erden. 
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Wenn ihr wüsstet, welche große Fähigkeiten aus der Liebe entspringend, in euch angelegt sind. Ihr 

würdet nur noch jubeln und lieben, denn Meine Liebe öffnet, von euch angenommen, in euch alle 

Tore, die ihr durchschreiten könnt, um Meine Herrlichkeit in euch zu entdecken und in euer Leben zu 

integrieren. 

Seligkeiten über Seligkeiten stehen für euch bereit, sie zu erleben und in jeder Zelle eures Wesens 

lebendig werden zu lassen. Dies ist Meine Freude: euch, Meine innig geliebten Kinder, in Meiner Liebe 

lebend zu sehen, euch in meiner Freude die Liebe zu leben. 

Seid euch allezeit sicher, und das zu 100%, dass Ich bei denen, die Mich lieben, von ganzem Herzen 

und mit ihrem ganzen Gemüt, alles zum Besten führe. Nicht dass das Beste erst erscheinen muss, 

sondern das Beste in ihnen spürbar geworden ist in jedem Augenblick des geschenkten Lebens, das 

euch in Meiner Liebe gelebt, als Geschenk bewusst wird. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, das ist der Grundstock in euch, der euch Liebe erleben 

lässt in euch, in eurem ganzen Wesen, in jedem Gedanken, in jedem Wort und in jedem Gefühl, das 

nur Taten der Liebe euch leben lässt, einer Liebe, die nichts braucht und die doch alles zu geben hat, 

zu schenken hat und sich dadurch vermehrt. 

So seid Kinder und Geschenke Meiner Liebe auf Erden und eure Freude wird kein Ende nehmen. Das 

ist der Himmel auf Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und liebender VATER in euch und durch euch, Meinem 

Himmel auf Erden. Amen. Amen. Amen. 9.8.2022 

 

Was Ich in euch bin, könnt ihr nur erfühlen 

Meine innig geliebten Kinder, Worte können nur unzulänglich ausdrücken, was Ich in euch bin, was Ich 

bin. Wer aber sein Herz öffnet, kann Mich fühlen und kann spüren, wie groß Meine Liebe ist und die 

Freiheit in Mir sich anfühlt. Deshalb lasset alle Worte, die ihr aus Meinem VATERHERZEN empfangen 

dürft, in euch wirken, lasset sie aus eurem Verstand tief in euer Herz fließen, lasset sie alles einnehmen, 

was um euch herum sich befindet, und ihr werdet Mich mehr und mehr erfühlen als das, was Ich bin. 

Ein liebendes Herz kann nicht aus dem Kopf entstehen, ein liebendes Herz kann nur aus der tief 

gefühlten Beziehung zu Mir, sich in Mir wiederfindend euch erfüllen, und ihr könnt handeln im Leben, 

weil all eure Gedanken aus Mir entspringen und all eure Gefühle aus Mir. So formt sich in euch, was 

Mein Wesen ist und nur durch die Schwingung, das Gemüt, in euch erfasst werden kann. 

Je mehr ihr euch dessen bewusst seid, umso inniger wird unsere Verbindung und ihr könnt es erfassen, 

mit jeder Faser eures Seins, was Ich bin und was ihr aus Mir seid. Innig geliebt, das seid ihr, innig 

liebend, das bin Ich. Und was Ich bin, das seid auch ihr. 

So erkennt ihr das Maß Meiner Liebe, indem ihr es fühlt, indem ihr es spürt, indem ihr euch einlasst 

auf Mich und badet im Bad der Liebe. Dieses Bad reinigt alles in euch, ohne dass ihr euch anstrengen 

müsst, ohne dass ihr euch bemühen müsst. 
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Meine Liebe hält alles bereit für euch und wenn ihr euch darauf einlasst, dann habt ihr erlebt, was 

Gedankenstille bedeutet, dann seid ihr eins mit Mir und in Mir. So lasst euch ein auf Mich und 

entscheidet euch, alle Hilfen stehen euch zur Seite, nur annehmen, das müsst ihr selbst. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, ewige Liebe in euch und durch euch, wenn ihr es wollt. Amen. Amen. Amen. 

10.8.2022 

 

Euer Lebensziel liegt im geschenkten Augenblick 

Wahre Barmherzigkeit kennt keine inneren Anklagen, weder gegen sich selbst noch gegen andere. 

Wahre Barmherzigkeit ist das Allheilmittel, das euch Menschen auf Erden in Frieden leben lässt und 

Meine Werke tun und Meine Wunder vollbringen. 

Wo Meine Kinder Mich an die erste Stelle in ihrem Leben setzen, da kann Ich in der Vollkraft wirken 

und alles geschieht, wie Ich es vollbracht habe. In eurem Innersten, da ist alles angelegt, was ihr, Meine 

Kinder, in die Welt zu bringen habt. Und das ist oftmals viel einfacher als ihr es euch ausmalt. 

Mein Sein in euch ist das höchste Gut, das ihr in euch anzunehmen habt, damit Mein Reich in euch und 

durch euch auf Erden aufscheinen kann. Alles, was dabei an die Oberfläche eures Bewusstseins kommt, 

will nur in Meiner Liebe angenommen, Mir übergeben und losgelassen werden von euch. Was dabei 

geschieht, geht weit über eure Vorstellungen hinaus und kann euer Verstand nicht beeinflussen. 

Wer im wahren Vertrauen auf Mich alles annehmen kann und mit Mir gehend im Leben 

vorwärtsschreitet, der darf die größeren Wunder erleben, als Ich sie auf Erden gewirkt habe. Ihr habt 

immerzu Mein Vorbild, und wenn ihr auf Meinen Spuren wandelt und Mein Wesen ganz in euch 

aufgenommen habt auf Erden, dann könnt ihr in euch erleben, wie und woraus Ich in Meinem 

Erdenleben gehandelt habe. Dann erkennt ihr, wie auch ihr den VATER in euch erringen könnt, weil Ich 

als Menschenkind es euch vorgelebt habe. 

Mein Beispiel ist euch als Landkarte für euren Lebensweg gegeben und wenn ihr euch daran orientiert, 

dann gelangt ihr immer und ganz sicher an das Ziel, das sich nur im Augenblick des Lebens euch 

erschließt. Eure Ziele, die ihr euch vorgenommen habt für dieses Leben, sie sind nie weit entfernt von 

euch, sie sind stets im Augenblick euch vor Augen gestellt. Und je mehr ihr Mir vertraut und euch von 

Mir führen lasst, umso einfacher und leichter könnt ihr sie erkennen und erreichen. 

So wisset, dass stets der Augenblick des Moments euer Ziel ist, mit Mir und aus Mir auf Erden zu leben 

und aus Mir zu handeln, zu lieben und zu leben und euch lieben zu lassen. Alles Komplizierte darf da 

von euch fallen und Meine Einfachheit euch erlösen und befreien von allem Alten und Vergangenen. 

So seid allezeit, in jedem Augenblick eures Lebens euch sicher, dass Ich bei euch bin und bei denen, 

die Mich lieben im Augenblick des Lebens, ob in euch selbst oder im Anderen, der euch auf den Weg 

gestellt ist, eurem Nächsten, der euch am nächsten ist und in all den Umständen, die sich ergeben, 

alles zum Guten führe. 

So nehmet hin Meinen Segen, den ihr in euch spürt, so ihr mit dem Herzen aufnehmt, was Ich euch 

sage. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott im Augenblick des geschenkten Lebens. Amen. Amen. Amen. 11.8.2022 
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Der Weg auf Erden: Gehen durch das Meer der Angst 

In vielen Meiner Menschenkinder bin Ich ganz tief vergraben, bin Ich im Wartestand, um entdeckt zu 

werden. Doch alle Meine Kinder haben Mich in sich und können aus Mir ihr Leben gestalten und 

führen, wenn sie sich Mir in sich zuwenden. Da ist alleine die Liebe es, die euch weiterführen kann, 

damit ihr Mich in euch entdeckt, von allem Zugedeckten befreit. 

Hier auf Erden gibt es die Angst, die euch oftmals so sehr einhüllt, dass ihr Mich nicht finden könnt 

oder auch nicht mehr finden wollt. Dann hat die Angst euch so sehr im Griff, dass ihr Mich nicht mehr 

finden könnt. Da, Meine innig geliebten Kinder, könnt ihr euch entscheiden, euch Mir zuzuwenden im 

Wissen, dass Ich in euch bin, auch wenn Ich noch so versteckt bin in euch. Ich bin da! Das sei euch 

gewiss. Und so ihr euch Mir zuwendet, kann alles andere sich auflösen, kann in Meiner Liebe mit euch 

gewendet werden. 

Ich wende eure Herzen Mir zu, und wenn ihr eure Herzen Mir zuwendet, dann entsteht auch auf Erden 

wieder, was seit UR- Zeiten der Fall ist: Ich bin in euch und ihr in Mir, und ihr tragt Mein Wesen und 

Meine Herrlichkeit in all euer Dasein. Und alles was geschieht, geschieht aus Mir und eurer 

Dankbarkeit, dass Ich es mit euch und in euch mache. Dann erkennt ihr Meine Liebe, die in euch 

handelnd eine ganze Welt verändert. 

Versteht, die Welt, die euch im Außen begegnet, ist das Spiegelbild eurer Innenwelt, ist die Resonanz, 

die aus euch schwingt. Daran erkennt ihr, wie weit Ich bereits habe in euch auferstehen können und 

wie weit Ich noch zugedeckt bin in euch. 

Meine Kinder, die sich diesen Auftrag auf ihre Fahnen geschrieben haben, sie haben genau diese 

Aufgabe: Mich ganz in sich wiederzuentdecken, zu befreien von allen Ängsten, die Meine Stelle 

eingenommen haben. 

Gehen durch das Meer der Angst, das ist euer Weg, Meine innig geliebten Kinder, den ihr auf euch 

genommen habt. Doch nicht, um auf diesem Weg umzukommen und in euren Ängsten zu versinken, 

sondern durch eure Hinwendung zu Mir all die Ängste zu befreien, die göttlichen Anteile in euch zu 

befreien, die ihr freiwillig habt verborgen in euch, damit die Ängste sich in euch einnisten haben 

können. 

Alles Ego nährt sich aus dieser Angst und wenn es Angst davor hat umzukommen, dann erkennt ihr, 

dass Ich in euch auferstehen will. Somit kommt es auf eure Entscheidung an, ob ihr euch Mir zuwendet, 

oder den Ängsten eures Egos die Macht verleiht. 

Ich habe auf Erden gerungen in Meinem Erdenleben, alle Ängste und Verlockungen kennengelernt, 

habe Mich erinnert, wer und was ich bin. Und so könnt auch ihr euch erinnern in all eurem Ringen, 

dass Ich in euch bin und ihr in Mir Eins seid. Dann hat alle Macht, die aus Ängsten geschürt ist, keine 

Kraft mehr. Und die wahre Macht der Liebe kann sich in euch ausdehnen und euer wahres Wesen aus 

Mir wieder befreit aufatmen und in euch lebendig eine neue Welt des Friedens und der Freude unter 

euch Menschenkindern hervorrufen. 

Natur und Kreatur harren der Kinder Gottes, die auf Erden sichtbar werden wollen. Und dazu gehört 

ihr alle, keines, auch nicht das Geringste ist davon ausgeschlossen. 
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Meine Vorreiter machen den Weg frei, damit eine ganze Menschheit folgen kann. Mein Weg auf Erden 

in Meinem Jesusleben hat alle Spuren gelegt, sowohl im Geistigen hier auf Erden, wie auch ganz reell 

in der Begegnung mit den Menschen. Alle Spuren sind gelegt und wenn ihr darum bittet, dann werdet 

ihr sie erkennen, in euch und in der Welt. Dann ist das Licht in die Welt gekommen, und wo es bisher 

nicht erkannt wurde, wird es erkennbar, und der Lohn wird eurer sein und die Freude aller. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in vielen Namen, doch nur in euren Herzen lebendig. 

Amen. Amen. Amen. 12.8.2022 

 

Im Rad des Lebens in Meiner Kraft 

In Mir zu verweilen, das kann ein jedes Menschenkind in sich erlangen. Da gilt es nur frei zu werden 

von all den Eindrücken des Alltags, des Lebens hier auf Erden. Dies kann nur in der stillen Hinwendung 

in euer Innerstes geschehen, von dem ihr wisst, dass Ich es bin in euch. In euch ist der Herzenstempel, 

in dem ihr Mir begegnen könnt. 

All dies sage Ich euch immer wieder, um euch zu erinnern und euch zu prüfen, wie weit ihr dies leben 

könnt in eurem Alltag. Und daran könnt ihr erkennen, wie weit Ich in euch habe Auferstehung finden 

können. Ich bin Ewige Liebe und welche Formen und Zuschreibungen ihr Mir auch immer gebt, in euren 

Befindlichkeiten könnt ihr erfahren, wo ihr euch befindet. 

Ewige Liebe fordert nichts für sich, Ewige Liebe ist und hat alles. Ewige Liebe hat alles für euch zur 

Verfügung, und wenn ihr euch dessen bewusst seid und in euch fest verankert und in Mir geborgen 

seid, dann habt ihr erkannt und erlebt es in eurem Leben. 

Das Leben fordert euch immerzu, denn Mein Dasein will durch euch in die Bewusstheit kommen. Bin 

Ich in euch präsent durch eure Bewusstheit, dann könnt ihr Mich ausstrahlen und in die Bewusstheit 

der Menschenherzen strahlen, nicht weil ihr dies wollt, sondern weil es geschieht. 

Der Frieden kommt von den Friedfertigen, von denen, die reinen Herzens sind. Und reine Herzen habt 

ihr, so ihr in euch zur Ruhe kommt, den Frieden in euch spürt. 

Wie ein Auto auch, so habt auch ihr einen Tank an Friedfertigkeit und Ewiger Liebe in euch. Seid ihr 

damit verbunden, dann ist euer Tank stets voll. Weil der Alltag euch aber fordert, verliert ihr immer 

wieder eure Kräfte aus Mir und müsst wieder auftanken, damit eure Kräfte aus Mir euch wieder 

vollständig zur Verfügung stehen. Und darin liegt ein Schlüssel, euch immer wieder aufzuladen. 

Den Zeitpunkt euch aufladen zu müssen, den signalisiert euch euer Körper ganz deutlich, dann habt 

ihr die Freiheit der Wahl, auf ihn zu hören und euch am Brunnquell Meiner Liebe aufzutanken, oder 

der Welt zu folgen bis ihr erschöpft seid. Spätestens dann erlebt ihr, dass ihr wieder Kraft in Form 

Meiner Liebe und Lebensfreude zu tanken habt. 

Das Rad des Lebens, es dreht sich immerfort. Und solange ihr hier auf Erden in euren Materiekörpern 

euch befindet, seid ihr an die Regeln gebunden, die hier auf Erden herrschen. Alles ist hier auf Energie 

aus, auf Kraft, auf Lebenskraft. Und viele Menschen suchen sie an Stellen, wo sie sie nicht oder nur 

kurzfristig finden können. Dann suchen sie wieder danach und suchen bei den Menschen, in den 

Dingen, in den eigenen Errungenschaften sich aufzuladen. Dies geht so lange, bis die Seele einschreitet 
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und sie nach Innen holt, sie holt, um zur inneren Ruhe zu finden. Nur so kann die Seelenqualität aus 

Mir euch bewusst werden. 

So seid euch allezeit sicher, dass ihr geführt werdet und euch das lebendige Wasser aus Meinem 

Liebesbrunnquell allzeit zur Verfügung steht. Es anzunehmen, indem ihr euch ihm zuwendet und 

Meine Worte ernst nehmt, so sind sie euch zu eurem Innersten geworden und ihr seid allezeit 

aufgefüllt mit Meiner Liebeskraft, die eure Seelen euch zur Verfügung stellen. 

Das Rad von Geburt und Abschied von der Materie ist euch geschenkt, damit ihr euch eurer 

Unendlichkeit in Mir erinnert. So höret allezeit hin, was in euch geschieht, wenn neues Leben auf die 

Erde kommt und gelebtes Leben sich wieder in die geistige Seele zurückzieht von euch. Alles hängt an 

eurer Bewusstheit, wie ihr Leben und Tod, wie ihr Geburt und Abschied in euch verinnerlicht, wie ihr 

lernt, in Meiner Kraft allezeit versorgt und in Fülle lebend auf Erden euch bewegt, in euren Körpern 

und vor allem in eurem Geist. 

Euer Geist kennt keine Grenzen und kennt keinen Raum und keine Zeit. Bewusstsein ist sein Reich, das 

in euch herrschen kann in eurer Bewusstheit oder in der Vergessenheit. So seid ihr in der Schule des 

Lebens geführt von Mir und offene Herzen kann Ich regieren, weil ihr es Mir erlaubt. So gönnt euch 

das, was die Welt euch abspenstig machen will und eure Seele sich wünscht: Ruhen in Mir, 

angeschlossen an Meinen Brunnquell der Liebe in euch. Amen. 

Euer VATER, lebendige Quelle in euch sprudelnd oder von euch verschlossen. Amen. Amen. Amen. 

13.8.2022 

 

Vaterwort zu Maria Himmelfahrt 

Meine innig geliebten Kinder, ein jeder Tag sei ein Tag, an dem Maria in euren Himmel auffahren kann, 

weil ihr euer Herz für Mich offen habt und Meine Wege als eure Wege auf Erden erkennt. Ich habe 

Mich aus Maria gebären lassen, damit ihr ein Beispiel habt, wie ihr reinen Herzens auf Erden werden 

könnt. Und jeder, der Maria in sein Herz, den Himmel auf Erden, nimmt, der kann alle Gnaden in 

Empfang nehmen, die Ich Maria anvertraut habe euch zu schenken. 

Selig, wer Meinen Weg zu seinem macht, wer aus Maria sich gebären lässt in seinem Herzen, der hat 

erkannt, was Ich euch geschenkt habe in Maria und was Ich euch für ein Beispiel gegeben habe. Öffnet 

eure Herzen weit und folget Meinem Beispiel, das euch gegeben ist, damit ihr wiedererlangen könnt, 

was ihr seid seit Urbeginn: Meine innig geliebten Kinder, mit reinen Herzen aus Mir. 

Ich habe euch den Sohn gesandt, den Erstgeborenen von den Toten. Er kennt mich seit Ur-Beginn und 

er kündet von Mir, er hat sich aus Maria gebären lassen und ist damit Meinem Beispiel gefolgt. Er ist 

das Knäblein, das in Mann und Frau auf Erden, von Maria geführt und gereinigt, euch den Weg 

vorangegangen ist. Er hat Mich den Menschen gebracht, hat euch klargemacht, welch eine Liebe Ich 

bin und dass Ich auf Erden euch die Liebe gebracht habe und all eure Lasten euch abgenommen habe. 

Er hat wiederhergestellt, wie es war im Anfang. 

Und selig, wer ihn angenommen hat, der hat Mich erkannt in der Wahrheit und aus dem Wasser, den 

Worten, die Ich durch ihn über Mich auf die Erde gebracht habe. Er wirkt zusammen mit Maria, der 

Gnadenvermittlerin und der Herzensumwandlerin. 
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Wie er in der Einheit von Mann und Frau wirkt, so wirkt auch Maria zusammen mit Gabriel. Und Gabriel 

wirkt in seiner Demut, ganz im Hintergrund, mit Maria, die durch ihre wahre Schönheit wieder auf die 

Erde bringt, in die Herzen der Menschen bringt, was wahre Mütterlichkeit bedeutet. Ein jedes Kind, 

das sich Maria anvertraut, findet den Weg zu Mir über den Sohn, denn Mutter und Sohn wirken 

zusammen zu eurem Heil. 

So nehmet hin den besonderen Segen dieses Tages, an dem ihr Maria gedenkt, dass sie in den Himmel 

aufgefahren ist. Und erkennt, dass der Himmel auf Erden eure Herzen sind, in die ihr Maria aufnehmt 

und damit den Sohn. Gemeinsam führen sie euch in die Reinheit eurer Herzen und damit zu Mir an 

Mein VATERHERZ, das euch alle innig, innig liebt. Amen. 

Euer VATER, einziger und wahrer Gott, verherrlicht durch Meine Sonnengehüllte Tochter und den 

Sohn, den ewig aus dem Lebenden Geborenen. Amen. Amen. Amen. 15.8.2022 

 

Maria und Christi Himmelfahrt in euren Herzen 

Und ich, eure Mutter Maria, heilige eure Herzen, so ihr sie mir überlasst, sie zu reinigen und heiligen. 

Lasst ihr mir Einlass in euren Herzen, dann kann ich in euch regieren und des VATERS Herrlichkeit wird 

in euren Herzen sichtbar und spürbar. So seid ihr lebendige Tempel Gottes auf Erden und so werdet 

ihr alle Wahrheiten in euch erkennen. 

Ich regiere mit dem Sohn zusammen eure Herzen, denn wenn Sohn und Tochter in der Einheit wirken 

dürfen in euch, dann kann der VATER ganz auferstehen und seine Liebe in euch wirken zum Wohle 

aller und allem auf Erden. 

Dieses Erdengeschehen ist euch gegeben, ihr Menschenkinder, damit ihr euch erinnert, welch eine 

Liebe euch auf Erden geschenkt ist, die alles Alte, alles Kriegerische in euch aus den Angeln hebt und 

das wahre Friedensreich auf die Erde bringt. 

Ein jedes Kind, das sich mir weiht, bekommt alle Gnaden der Reinigung und damit des Friedens in sich. 

Der wahre Herzensfriede beginnt in euch sich zu verbreiten durch eure reinen Herzen, die ich euch 

schenken darf. Und dieser wahre Herzensfrieden, er kann sich ausbreiten und das ganze 

Weltgeschehen wandeln. 

So seid euch allezeit sicher, dass ich zusammen mit dem Sohn in der Einheit alles zum Guten führe, in 

euch und um euch, und damit im gesamten Weltgeschehen. Nehmt hin unseren besonderen Segen an 

diesem Tag, der immer dann stattfindet, wo ihr uns in euren Herzen aufnehmt, Mutter und Sohn. 

Wo Christi Himmelfahrt und Maria Himmelfahrt in euch stattfindet, geschieht das Große auf Erden und 

ihr werdet den wahren Herzensfrieden in euch erfahren und erleben in jedem Geschehen, in das ihr 

gestellt seid. Amen. 

Dies sagen euch Mutter Maria und Sohn in der Einheit, euch zum Vorbild gegeben, damit auch ihr euch 

als mein Kind auf meinem Arm unter Meinem Schutzmantel erleben könnt. Amen. Amen. Amen. 

15.8.2022 
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MARIENERSCHEINUNG IN MARIENFRIED 1946 

 

EIN NEUS LIED 

Heil Dir, Ewiger Herrscher, 

lebendiger GOTT, allzeit Gewesener, 

furchtbarer und gerechter Richter, 

immer gütiger und barmherziger VATER. 

Dir werde neu und allezeit Anbetung, 

Lobpreis, Ehre und Herrlichkeit 

durch Deine sonnengehüllte Tochter, 

unsere wunderbare Mutter! 

 

Heil Dir, geopferter Gottmensch, 

blutendes Lamm, 

König des Friedens, 

Baum des Lebens, du unser Haupt, 

Tor zum Herzen des VATERS, 

ewig aus dem Lebenden Geborener, 

in Ewigkeit mit dem Seienden herrschend! 

Dir werde neu und allezeit Macht und Herrlichkeit 

und Größe und Anbetung und Sühne und Preis 

durch deine makellose Gebärerin, 

unsere wunderbare Mutter! 

 

Heil Dir, Geist des Ewigen, 

allzeit Heiligkeit Strömender, 

seit Ewigkeit wirkend in Gott! 

Du Feuerflut vom VATER zum Sohn, 

du brausender Sturm, der du wehest Kraft und Licht 

und Glut in die Glieder des ewigen Leibes, 

du ewiger Liebesbrand, gestaltender Gottesgeist in den Lebenden, 

du roter Feuerstrom vom Immerlebenden zu den Sterblichen! 

Dir werde neu und in alle Ewigkeit 

Macht und Herrlichkeit und Schönheit 

durch deine sternengekrönte Braut, 

unsere wunderbare Mutter. 
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Nur auf Erden kann Erlösung und Heilung im Ahnensystem entstehen 

Erlebet Meine Führungen, wenn eure Herzen geöffnet sind. Die geistige Welt mit allen Engeln steht 

bereit um euch zu dienen, wenn ihr es wollt. Ihr seid nicht alleine, sondern sollt die Scharen von 

geistigen Helfern um euch, auch aus der Natur, rufen für eure Belange. 

Auch eure Ahnen stehen bereit, denn auch sie wünschen sich Frieden. Da, wo sie gefehlt haben auf 

Erden und wo ihre dunklen Flecken sind, wirken sie noch und laden den Nachfolgenden ihre Last auf. 

Dadurch, dass ihr Verständnis aufbringt, für die Situationen wie sie waren und die Liebe fließen lassen 

könnt, geschieht Heilung. 

Die Zeit des Verurteilens ist vorbei, denn jeder Mensch an eurer Seite hat eine große Aufgabe erfüllt. 

Wiederholungen waren notwendig, damit erkannt wird, wo die großen Verletzungen liegen und wo 

gleichzeitig der große Befreiungs- und Erlösungsplan zu sehen ist. 

In allem kommt es auf eure Bewusstheit an, dankbar auf alle Geschehnisse schauen zu können und 

somit jeglichen Druck herauszunehmen. Es ist der Druck, der früher zu Eskalation geführt hat und die 

Menschen beherrschte. 

Das Familiensystem hilft zusammen, um alles aufzudecken, was noch im Unfrieden ist. Deshalb bittet 

eure Ahnen um Mithilfe, denn nur auf Erden kann Erlösung stattfinden und alles befreien, was noch 

auf Erden gefestigt ist. 

Jeder Mensch hat da seine Aufgabe und darf den roten Faden finden, und warum er sein Leben so 

gelebt hat wie es war. Jeder inkarniert sich da, wo er seine Aufgabe hat, taucht da ein, wo es ihm 

wehtut, um die Struktur im System zu befreien. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch immer führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 19.8.2022 

 

Mein Wille geschieht, wenn ihr nichts mehr aus euch wollt 

Wo immer Meine Kinder sich befinden auf Erden, leuchtet Mein Licht hinein in alle Dunkelheit. Nichts 

kann mehr im Dunklen bleiben, alles muss ans Licht kommen, damit Erlösung und Befreiung geschehen 

kann auf allen Ebenen. 

Da sind Meine Kinder gefordert, immer in sich zu hören und mit Mir die Wege zu gehen. Ich bin in euch 

und wenn ihr euch dessen bewusst seid, dann geschieht allezeit Mein Wille, dann, wenn ihr nichts 

mehr aus euch selbst heraus wollt. 

So könnt ihr allezeit sicher sein, dass Mein Wille geschieht, weil alles Eigenen in euch nicht mehr die 

Rolle spielt, des es einst einmal hatte. So seid ihr als Meine Kinder unterwegs auf Erden und es 

geschieht weit mehr im Geiste als ihr es euch vorstellen könnt. 

Ich habe euch das Gebet gelehrt und wie ihr mit Mir und mit Maria beten könnt und die Wunder 

bewirken, weil ihr es Mir überlasst, was geschehen soll. Dies ist das untrügliche Zeichen in euch, dass 

Mein Wille geschehen kann, weil ihr nichts mehr aus euch selbst wollt. 
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So danket für alle Wege, die ihr für Mich und mit Mir auf Erden geht, denn wo ihr seid, da bin auch Ich. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch, und von euch in der Demut erkennbar. Amen. 

Amen. Amen. 19.8.2022 

 

Maria ist Herzensöffnerin und einer der Schlüssel Davids 

Ich, eure Mutter Maria, wirke in den Herzen der Menschen die ihr mir bringt. Seid euch dessen allezeit 

sicher. Doch überlasst es mir, was in den Menschenherzen geschehen solle, denn euer Blick auf Erden 

ist auch für euch eingeschränkt, sodass ihr das große Bild nicht sehen könnt. 

Ich schenke euch immer wieder Einblicke, immer dann, wenn ihr es nicht wollt und mich einfach ruft. 

Alle Gnaden sind in euch Menschenkindern angelegt und wenn ihr sie entzünden lasst von mir, dann 

werden sie euch erkenntlich in eurem einfachen Dasein auf Erden. 

Jedes Menschenherz, das ihr mir bringt im tiefen Herzensgebet, das kann ich betauen und es anrühren, 

ganz unmerklich und fein. Und auf seine Weise kann es in sich Veränderungen erleben, weil es sein 

Herz immer mehr öffnen kann für Dinge, die ihm bisher verschlossen waren. 

Ich bin die Herzensöffnerin, seid euch dessen allezeit sicher, und ich bin einer der wesentlichen 

Schlüssel Davids, die euch Räume eröffnen, in denen ihr euch auskennt seit Urzeiten. 

So betet allezeit mit mir und mit dem Sohn, denn in unserem Zusammenwirken geschehen die Wunder 

in den Herzen, die das Tor zum Herzen des VATERS eröffnen. Amen. 

Dies sagt euch Mutter Maria, euch allezeit dienend in eurem Vertrauen auf mich und den Sohn. Amen. 

Amen. Amen. 19.8.2022 

  

Bewusstes Sein in Mir, die Fülle des Lebens 

Mein Licht, Meine innig geliebten Kinder, es leuchtet allezeit in euch. Seid euch dessen bewusst. Es ist 

da und leuchtet. Ihr habt es nur vergessen, dass es so ist. Doch wenn ihr ganz stille werden könnt und 

all dem Weltengetriebe in euren Köpfen ein Fanal des Haltes setzen könnt, dann könnt ihr es 

wahrnehmen, dass es so ist. Dann könnt ihr euch einlassen auf Mich, wie es war im Anfang, und ihr 

werdet es erleben, wie es war im Anfang. 

Alle Fülle aus Mir ist euch allezeit gegeben, und je weniger ihr sie wollt und euch einfach immer wieder 

einlasst auf Mich, umso mehr werdet ihr sie spüren in euch und fühlen in euch, umso mehr kann sie 

euch erfüllen, es euch bewusstwerden, wie erfüllt ihr seid in Mir. 

In Mir ist alles erfüllt von Meiner Herrlichkeit, die Ich euch überlassen habe, darin zu wandeln, wo 

immer ihr auch seid, wo immer ihr euer Bewusstsein hinwendet. Bewusst Sein, das ist der Weg in die 

Erfahrung Meiner Existenz und Meiner Präsenz in euch. Bewusst Sein. 
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Dieses bewusste Sein in Mir, in der Ruhe sein in Mir, in Mir ruhen, das ist es, was diese Welt und auch 

ihr, Meine innig geliebten Kinder, so sehr braucht, damit ihr in Mir alle Fülle erleben könnt und euch 

an Nichts mangelt. 

Alles steht euch zur Verfügung, und wenn jedweder Mangel in euch erkannt ist, dann strahlt Mein Licht 

hinein, und kann euch erfüllen. Verstehet, dass Mangel nur ein Zustand ist, der euch eingeredet wurde, 

der euch nur ereilen kann, wenn ihr euch darauf einlasst. 

Der Baum von Gut und Böse, er steht im Garten eures Paradieses, im Garten eurer Herzen, und dort 

steht ihr jeden Augenblick vor der Wahl, euch darauf einzulassen oder in Mir zu ruhen, in Mir alle Fülle 

anzunehmen, die keinen Mangel kennt. So steht ihr in der Schule des Lebens, die euch Mein Reich in 

euch erleben lassen will, wie es war im Anfang. 

Jeder Augenblick des Lebens in eurem bewussten Sein in Mir ist die Fülle des Lebens. Und ihr 

entscheidet, ob euer Leben von Fülle geprägt ist oder der Versuchung dem Mangel zu folgen. Seid euch 

allezeit sicher, dass Ich bei denen, die Mich lieben von ganzem Herzen, das euch jetzt klar ist was es 

bedeutet, alles zum Guten führe, ja längst zum Guten geführt habe. Amen. 

Euer VATER König oder Bettler in euren Herzen. Amen. Amen. Amen. 20.08.2022 

 

Mutter und Sohn führen zum Vater 

Und wir, Mutter Maria mit Gabriel und der Sohn in der Einheit, sind allezeit bei euch, euch eurer Fülle 

bewusst zu werden und in ihr ruhend alle Gnaden zu erleben in eurem bewussten Sein im Leben. 

Kinder Gottes sind auch Erben Gottes und als Erben habt ihr alles in euch, was auch des VATERS ist. 

Kinder Gottes „leben“ ihren Adel, den sie in der Schule des Lebens, der vielen Erdenleben 

wiedergefunden haben auf Erden, und der Leben für Leben in euer Bewusstsein drängt, damit die Welt 

erlöst und befreit, sich Eins in Gott wiederfinden kann. 

Wir, Mutter und Sohn, wollen in unserer Bedeutung im Plane des VATERS, des Liebes- und 

Erlösungsplanes der Kindschöpfung, erkannt werden, damit es Friede sei auf Erden, durch den Frieden 

in euch, den nur ihr selbst, ein jeder von euch selbst, in sich spüren und fühlen kann; der euer Sein 

einnehmen darf, weil ihr es euch selbst erlaubt, euch zu erinnern, wie es war im Anfang. 

Anfang und Ende wollen zusammenfinden im Ewigen Sein. Was eurem Verstand so unmöglich 

erscheint, ist in euch präsent. Ihr wisst es, eure Seelen wissen es, und ihr könnt es erfahren, wenn ihr 

euch darauf einlasst, den bewussten Augenblick des Seins in euch zu erleben. 

Ihr seid Vorreiter, seid euch dessen bewusst, Vorreiter für eine ganze Menschheit, die dieses Sein in 

sich ebenfalls besitzt und hat, denn nichts gibt es auf Erden, das nicht erfüllt ist davon. Großer Gott wir 

loben dich, in jedem Augenblick eures Seins auf Erden und dem Ewigen Sein eurer Seelen, die euch 

dabei erlebbar werden. Amen. 

Dies rufen euch Mutter und Sohn zu, damit die große Menschheitsfamilie im VATER wieder vereint 

sich wiederfinden kann. Alle Fülle ist in euch. Amen. Amen. Amen. 20.8.2022 
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Alles kann nur aus MIR, UR, sich entfalten 

Ich, UR, Kraft allen Seins, habe Mein ICH BIN in Meine Kinder gelegt, habe die Freiheit des Willens euch 

geschenkt, damit ihr aus MIR all Meine Herrlichkeiten in euch wiederfinden könnt. Ich BIN die Kraft 

allen Seins in euch und habe euch die Freiheit gegeben, euch daraus zu nähren und zu erschaffen, was 

aus MIR alles durch euch sich zeigen will. ICH BIN in euch. 

Als VATER könnt ihr MICH ganz in euch finden und entdecken, was euch an Gnaden geschenkt und 

überlassen ist. Seid euch allezeit bewusst, dass es so ist. Wer aus MIR und mit MIR alles in seinem 

Leben bereit ist zu entdecken, der darf sich MEINER Führung sicher sein. Wer dies nicht will, darf seine 

Führungen aus den Illusionen, die die Welt euch einredet, erleben. 

Ihr seid alle MEINE Geschöpfe und aus MIR kann schöpferisches Geschehen sich auf Priesterlich-

Göttliche Weise entfalten und ihr könnt sagen: Alles ist gut! Ihr erlebt es, dass alles gut ist und allen 

und allem dient, was durch euch sich ergießt in das Leben, das euch erfreut und allen und allem dient. 

Alles kann nur aus MIR sich entfalten, und wenn ihr dies würdigt in allen Belangen, dann hat alles 

MEINEN Segen erhalten. Dann seid ihr Gesegnete und Segnende zugleich, weil MEINE UR-Kraft in euch 

wirkt. MEINE Hände und Beine auf Erden, das ist MEINE Bestimmung für euch, sie zu sein auf Erden 

und aus MEINEN UR-Herzen alles geschehen zu lassen, was die Welt euch nicht geben kann, aber eine 

neue Welt des Friedens und der Freude hervorbringt. 

Was euch eint, innig geliebte Menschenkinder, das stammt aus MIR. Was euch trennt untereinander, 

trennt euch auch von MIR, nicht weil ICH es so will, sondern weil ihr es wählt in der Freiheit eures 

Willens. 

MEIN Friedensreich ist in euch verankert und wenn ihr mit MIR verbunden, euch dessen bewusst seid 

und euer Leben verwirklicht, dann hat alles seine segensreiche Wirkung, hat alles MEINEN Segen. ICH 

BIN der Segnende und ihr seid die Gesegneten. Verstehet, was dieses bedeutet, Meine innig geliebten 

Kinder, und wirket, wirket, wirket aus MIR zu eurem und aller vollen Heil. Amen. Amen. Amen. 

21.8.2022 

 

Nehmt in Demut an, was Mein Wesen euch schenken will 

Es ist eine Gnade, zu erkennen und anzunehmen, dass Ich in euch wirke und euch zu Meinen Armen 

und Beinen erkoren habe auf Erden. Da sind Meine Kinder gefordert, dies auch in Demut anzunehmen 

und zu wissen, dass stets Ich der Wirkende bin in euch und ihr die auswirkende Kraft Meiner Hände 

und Beine, Meines Herzens auf Erden seid. 

Aller Hochmut entstammt der Vorstellung, ihr selbst könntet, ohne Mich und Mein Wesen in euch, 

vollbringen, was segensreich wirken soll. Ohne Mich, die UR-Kraft allen Seins, kann nicht gelingen, was 

Mein Wesen in euch verwirklichen will. 

So seid ihr immer wieder gefordert, in aller Demut anzunehmen, was Mein Wesen euch schenken will 

und in der Annahme von euch sich entfalten kann. Alle Talente habe Ich Meinen Kindern gegeben, 

damit zu wirken und in Freude es von Mir segnen zu lassen. An Meinem Segen ist alles gelegen und ihr 

könnt ihn euch holen in jedem Augenblick eures Lebens, den ihr bewusst mit Mir verbringt. 
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Bin Ich der Erste in euch, dann kann ich auch der Dritte und Verbindende unter euch sein, dann bin Ich 

mitten unter euch. Seid euch dessen bewusst und spürt es an euch. Wo zwei oder drei in Meinem 

Namen versammelt sind, da bin Ich mitten unter euch, bin Ich der Erste und Verbindende unter euch 

allen. Meine Kraft fließt dann durch eure Hände und euer Wesen kann sich dem Meinen, durch eure 

Bewusstheit, angleichen, sich in euch entfalten. Ihr spürt es im Beten aus dem Herzen und dem Senden 

Meiner Kraft und Meines Lichtes. Dann sind eure Siegesrufe zu Meinen Siegesrufen geworden und ein 

jedes Wort wirkt in der vollen Kraft aus Mir. 

So freuet euch, ihr Meine innig geliebten Kinder, dass Ich euch führe und leite und ihr Mich führen und 

leiten lasst. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, UR-Kraft allen Seins eures wahren Wesens aus Mir. Amen. Amen. Amen. 

21.8.2022 

  

Euer Dasein als Umwandler in den Versuchungen 

Eingebettet in Mir, in Meinem VATERHERZEN, das seid ihr Menschenkinder. Und wenn ihr dies in euch 

annehmt, Meine Kraft der Liebe in euch und um euch zulasst in euch, dann kann ich durch euch wirken 

und leben auf Erden. Ich bin in allen Menschen der lichte Kern und Mittelpunkt. Auch wenn die 

Menschen besetzt sind von dunklen Gebilden ihrer eigenen Gedanken und der Gedankengebilde 

anderer, die diesen gleich sind, bin Ich der lichte Kern in einem jeden Menschen auf Erden. 

Was Menschen abstrahlen, das ist das, was sie beherrscht, unsichtbar beherrscht. Lasst euch deshalb 

nie täuschen von dem, was Menschen ausleben, sondern schaut stets auf Mich in allen Menschen, auf 

Mich in ihren Herzen, auf das Licht in ihnen. Die Welt lebt vom Schein, vom Scheinbaren, das sich 

aufdrängt und die Menschen besetzt. Und wenn ein Menschenkind nicht lernt, den inneren lichten 

Kern zu nähren und zu hegen und zu pflegen, dann nehmen Menschengedanken dieses Kind ganz ein 

und es weiß nicht mehr, wo es steht. 

Dann ist es auf Meine Kinder angewiesen, die aus Liebe auf diese Erde gegangen sind, damit sie das 

Lichte und Heilige in den Menschen aufwecken durch ihr Dasein. Dies können sie nur, indem sie in sich 

das Lichte und Heilige aus Mir entdecken und hegen und pflegen in allen Umständen des Lebens, die 

sich ihnen anbieten und zeigen. 

Deshalb ist es so wichtig, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr euch Meiner Präsenz in euch und 

Meines Lichtes in euch bewusstwerdet und seid, damit Mein Licht in euch und aus euch strahlen und 

leuchten kann und alles betaut, was sich unsichtbar um euch herum befindet. Da seid ihr Umwandler, 

seid ständig umwandelnd tätig, ohne dass ihr es merkt. 

Seid deshalb achtsam und wachsam, dass ihr jeden Augenblick euch eures Lichtes aus Mir 

bewusstwerdet, damit diese Umwandlung in euch geschehen kann. Jedes Menschenherz, dass sich 

dieses Geschehens bewusstwird und Mich in sich annehmen kann und aus Mir sich führen und leiten 

lässt, wird beschenkt und kann jeden Augenblick die umwandelnden Kräfte in sich und an sich 

erfahren. 

Da baut ihr euren Erfahrungsschatz auf, der euch die Menschen verstehen lässt und zugleich ihnen 

Freiheit und Frieden aus Mir bringen lässt durch euer Dasein. Dasein bedarf eurer vollen Bewusstheit 
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und eures Glaubens, dass es so ist. In diesem Dasein seid ihr Umwandler alles Unguten auf Erden, das 

die Menschen noch besetzt in ihrer Scheinwelt, der sie folgen. 

Bündelt deshalb eure Kräfte, alle, die ihr in Meiner Liebe auf Erden lebt und euch Meiner Präsenz in 

euch bewusst seid. Bündelt eure Kräfte und lasset Mein Licht leuchten, in alle geheimen Ecken eures 

eigenen Bewusstseins, wo eure Schattenkinder ihr Licht zeigen wollen, und in alles, was das Leben an 

euch heranträgt, woran die Welt noch leidet. 

Die Hölle ist geleert und alle Wesenheiten, die euch Menschenkinder in Angst und Schrecken versetzen 

wollen, finden den Weg ins Licht, weil sie an euch herantreten dürfen und durch eure Bewusstheit von 

ihren dunklen Kräften befreit werden. 

Seid deshalb allezeit achtsam und wachsam was an euch herantritt, und ob es von Mir euch zur 

Erlösung geschickt wird, oder der Macht der Magier entspringt, die sich eurer Kräfte aus Mir bedienen 

wollen. 

Alle Gedankengebilde, die euch Menschen in Angst und Schrecken versetzen wollen, stammen nicht 

aus Mir. Alle Gedankengebilde, die euch in einen Größenwahn führen wollen, euch einreden 

außerordentliche Persönlichkeiten zu sein, sind die Versuchungen, in die auch Ich geführt wurde in 

Meinem Erdenleben. Die versprach Mir, dem Schöpfer Himmels und der Erde, als Mensch auf Erden 

lebend, die Macht über die Seelen, wenn Ich ihm zu Füßen falle und ihn anbete. 

So seid allezeit achtsam und wachsam, wenn die Versuchungen an euch herantreten und erkennt die 

Hintergründe, die Ich euch zeige, wenn ihr in Demut und Gehorsam Meinen Führungen euch 

anvertraut. Alles findet in euch statt, denn Ich bin in euch anwesend, und Mein Licht, es strahlt aus 

euch, hinein in alle Dunkelheit, die aufgeschreckt wird, wenn ihr, Meine innig geliebten Kinder, Mir 

und Meiner Liebe, Meinem Licht in euch folgt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch innig, innig liebt und führt und leitet durch alle Versuchungen der 

Dunkelheit. Amen. Amen. Amen. 22.08.2022 

(Matth. 4, Luk. 4) 

 

Bereit sein, die neuen Wege zu gehen 

Meine innig geliebten Kinder, die Zeit ist da, in der Ich euch feststehend in Mir brauche, damit ihr nicht 

wie ein Fähnchen im Wind gedreht werdet vom Geist dieser Welt, der um sein Überleben kämpft. 

Ihr seid allezeit in Mir geborgen und das soll euch Sicherheit und Schutz verleihen, damit ihr in Mir fest 

verankert auf der Erde stehen könnt. Ich bin und Ich bleibe die leise Stimme eures Herzens, das alle 

Impulse erhält aus Mir, wohne Ich doch darin. Umsetzten jedoch, das müsst ihr selbst, euch in eurer 

Freiheit entscheiden, Meine Angebote anzunehmen, die euch ereilen, wenn ihr nicht damit rechnet 

und wenn euer Kopf frei ist für Mich. So führe und leite Ich euch, möchte euch führen und leiten, doch 

brauche Ich dazu eure Bereitschaft, über eure Schatten zu springen und im Vertrauen auf Mich neue 

und unbekannte Wege zu gehen. 

Wie soll eine Menschheit loslassen können von ihrem Alten, wenn nicht Meine Kinder vorausgehen 

und das Neue leben und sich danach ausrichten? Ich brauche nicht viele, die auf Erden nach Meinem 
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Willen leben, doch schon wenige reich aus, damit Mein Reich auf Erden sichtbar wird und auf Erden 

wieder das Eden herrscht. 

Stets bin Ich voller Liebe bei und mit euch und in euch, seid euch dessen gewahr. Höret deshalb immer 

wieder in euch hinein, lauschet der leisen Stimme aus Mir und erkennet die Freude, die Ich euch 

schenken will wenn ihr bereit seid die neuen Wege zu beschreiten, die euch allen gebahnt sind. 

Das ganze Weltgeschehen ist danach ausgerichtet, die neuen Wege zu beschreiten, sie zu erkennen im 

Geschenk, das sie für euch sind. Alles ist zubereitet für euch Menschenkinder, damit alles Alte 

vergehen kann und das Morgenrot der Neuen Zeit euch erreichen kann. 

Meine Liebe lenkt alles, auch wenn der Weltengeist in seinem Zerstörungsdrang noch toben muss 

damit ihr aufwacht. Nicht im Kampf, sondern in der Liebe kommt das Neue auf die Erde, das schon in 

den Herzen aller Menschen angelegt ist. 

So freuet euch und stehet über dem grausamen Bild, das euch nahegebracht werden will und wo Satan, 

der Eigenwille im Menschen, sein schändliches Gesicht zeigt. Wisset, alles ist nur Fassade, denn im 

innersten Kern lebe Ich und warte darauf, in allen Menschenherzen entdeckt zu werden. Amen. 

Wenn Meine Kinder mit Meinen Augen sehen, dann geschieht das Große, weil ihr alles Antigöttliche 

in den Menschen nicht mehr beachtet, sondern Mich in ihnen sehen und damit zum Leben erwecken 

könnt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger und liebender Gott in euch Menschenkindern. Amen. Amen. 

Amen. 24.8.2022 

 

Die Erdengänge Meiner Kinder 

Meine innig geliebten Kinder, ihr seid Licht von Meinem Licht und Liebe aus Meiner Liebe. So wandelt 

ihr vom Licht in die Finsternis und bringt euer Licht, kommt zurück und bringt Mir von der Finsternis 

ein Stück zurück. Das ist Leben, leben aus Mir. 

Meine Kinder gehen voller Liebe in ihre Leben und bringen das Licht in die Welt. Wohl wissen sie es 

selbst nicht und gehen vertrauensvoll ihre Wege auf Erden, wie sie es sich auf ihre Lebensfahnen 

geschrieben haben. 

Alles ist gesegnet von Mir, durch welche Dunkelheit ihr auch immer geht im Leben. Alles ist Liebe und 

alles ist Treue zu Mir und dem Plan, den ihr mit Mir gemacht habt, damit Erlösung und Befreiung 

geschehen kann auf Erden. 

Seid deshalb allezeit zuversichtlich und voller Vertrauen, dass Ich bei denen, die Mich lieben, denen, 

die berufen sind, gleich zu werden dem Ebenbilde des Sohnes, alles zum Guten führe, ja zum Besten 

führe. Eurer Seelen, sie wissen es und eure Geistleiber tragen ihr Strahlenkleid in die Welt. 

Vieles ist auf Erden nicht sichtbar für die Menschen, doch mit den Erdengängen Meiner Kinder wird 

zunehmend mehr wahrnehmbar für die Menschen. So vertrauet allezeit in den Weg eurer Seele, die 

als Lichtbringer euch auf Erden führt und leitet durch Mich, euren Schöpfer, Priester, Gott und VATER 

von UR. Amen. Amen. Amen. 25.8.2022 
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(Römer 8:28) 

 

Im stetigen Austausch mit Mir kann Ich in euch lebendig sein 

Meine innig geliebten Kinder, eure Gebete aus tiefstem Herzen und der stetigen Verbindung mit Mir, 

sie erheben eine ganze Welt aus dem Alten in das Neue. Alles, was ihr dazu braucht, ist eure 

Bereitschaft, euch mit Mir zu verbinden, Mir in euch bewusst zu werden, euch bewusstwerden, dass 

Ich in euch Meinen Himmel habe und dort zu Hause bin. 

Wer in dieser Verbindung und des stetigen Austauschs mit Mir im Gespräch ist, der ist geführt und 

geleitet von Mir. Wer die Hinweise unseres Austauschs ernst nimmt und damit in Verbindung bleibt 

und sie ins Leben integriert und danach lebt, der wird erkennen, dass Ich ein lebendiger Gott in ihm 

bin. 

So, und nicht anders, könnt ihr Mein Reich erkennen und eure Weltensichten erkennen und mit Mir 

verändern, sodass Mein Reich auf die Erde kommen kann durch Meine Kinder, die Meinen 

Anweisungen in sich Folge leisten. 

Erlebt es ganz einfach, erlebt es und euer Glaube wird euch zur Gewissheit, wird euch Zuversicht und 

Hoffnung schenken in allen Situationen, und Sinn hinter allem Geschehen erkennen lassen. 

Da möge keines Meiner Kinder sich hinter irgendwelchen Ausreden und Gewohnheiten verschanzen, 

sondern Mich lebendig in sich sein lassen und damit in seinem Leben. Alles liegt nur an eurer 

Bereitschaft, Mich in euch zu erkennen, mit Mir in euch im Austausch zu sein und Mir in euch zu folgen. 

Die größte Gnadenzeit auf Erden ist angebrochen, und selig, wer Mich in sich erkennt und Meinen 

Anweisungen Folge leistet. So freuet euch, ihr Menschenkinder, ihr Kinder Meiner Ewigen Liebe, dass 

Ich bei denen, die Mich lieben, mit ihrem ganzen Herzen und mit ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten 

führe. Erlebet es. Amen. 

Euer VATER, Ratgeber Wunderbar und Ewig Friedefürst in euch. Amen. Amen. Amen. 28.8.2022 

 

Euer Auftrag: Scheinlichter erkennen und entlassen und Mein Licht leuchten zu lassen 

Viele Lichter gibt es auf Erden, Lichter, die euch anziehen und neugierig machen, Lichter, die euch 

verführen und doch nur Scheinlichter sind. 

Mein Licht, es leuchtet in der Reinheit eurer Herzen und es strahlt und leuchtet, ganz unmerklich für 

eure physischen Wahrnehmungen, doch es erfüllt eure Herzen in aller Demut und einer 

Herzensfreude, die alle Scheinlichter euch nicht geben können. Ich habe Meinen Lichtfürsten, den 

vierten und den Sieben, euch auf den Weg gestellt, damit er Mein Licht in euch anzünde und aus sich 

selbst nichts macht. Er ist der Lichtmeister, Mein Lichtmeister, dem viele Scheinlichtmeister 

entgegenstehen, die sich gegen Mein Licht in ihm in den Vordergrund drängen wollen. 

Ihn habe Ich unter die Menschen gesandt, Leben für Leben, und er hat Mein Licht in den 

Menschenherzen angezündet. Auf ihn warten die Menschen, dass er komme und sie erinnere, woher 
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sie kommen und wer sie in Wahrheit sind. Er hat Meine Lichtkinder, die Meinen Adel in sich tragen, 

gesammelt, Leben für Leben, und sie alle haben dabei ihr Licht angezündet bekommen. Viele haben es 

verlacht oder verspottet, haben ihn verlacht und verspottet und abgelehnt und haben nicht gemerkt, 

dass sie dabei Mein Licht in ihnen selbst abgelehnt haben. 

Doch Mein Licht der Erkenntnis und der Barmherzigkeit, das er in Zusammenwirken mit Mutter Maria 

den Menschen gebracht hat, es ist nicht aus ihren Herzen zu entfernen, denn Ich bin dieses Licht der 

Erkenntnis und der Liebe, der wahren Liebe. 

Allem, was aus Mir euch geschenkt ist, steht ein Gegenpol gegenüber auf Erden, und beide ringen um 

eure Aufmerksamkeit. Was dem Scheinlicht und der Scheinliebe mit viel Bemühen und Anforderung 

dient, wird euch fesseln und euch die wahre Freiheit aus Mir verweigern und nehmen. 

Was aus Meinem Licht und Meiner Liebe euch erreicht und ihr es annehmt, schenkt euch die Freude, 

die wahre Herzensfreude und die Freiheit aus Mir, in Liebe zu leben, zu euch selbst und allen 

Menschen, die euch auf den Weg gestellt sind, egal ob körperlich und persönlich, oder gedanklich und 

visuell. 

Mein Licht wirft keine Schatten, weil es euer Inneres belichtet und befreit, es lichtdurchlässig macht. 

So werdet ihr Stück um Stück durchlässig für Mein Licht, das alle Lichter in den Herzen anzündet, egal 

ob ihr an sie denkt, im Gespräch, mit Mir verbunden, oder ihnen persönlich begegnet. 

Meine Reinheit in euch macht keine Vorgaben, sie sieht die Menschen mit Meinen Augen der Liebe 

und damit das Potenzial, den lichten Kern in ihnen. 

So lasst euch führen, Meine innig geliebten Kinder, von Meinem Lichtmeister, der euch in alle Wahrheit 

einführt und euch euer wahres Potenzial in euch freilegt, allezeit mit Mir verbunden Mein Licht auf 

Erden zu verbreiten durch euer bloßes Dasein, eure Anwesenheit in Reinheit, die euch Mutter Maria 

schenkt. So werdet auch ihr zu den reinen Kindern, weil ihr Mein Licht in euch entdeckt habt und von 

allem Schein befreit habt. 

Dies ist euer Lebensauftrag: das wahre Licht in euch zu entfachen und das Scheinlicht zu erkennen und 

zu entlassen. Dann gehen die Lichter aus auf Erden, die euch Menschen in ihre Gewalt genommen 

haben, und das wahre Friedensreich erscheint in den Herzen Meiner Kinder und damit in allen. Amen. 

Amen. 

Euer VATER, der den Sohn gesandt hat durch alle Zeiten hindurch, damit er in Barmherzigkeit und Liebe 

euch den Weg bahnt zurück in Mein VATERHERZ, eurer wahren Heimat. Amen. Amen. Amen. 

28.8.2022 

 

Jeder Augenblick wirkt in euch endzeitlich 

Meine innig geliebten Kinder, Ich brauche euch feststehend, fest verankert in Mir. Alles habe Ich euch 

gelehrt durch den Erstgeborenen von den Toten, und alles was ihr braucht, um als Lehrer der Neuen 

Zeit auf eurem Posten zu stehen, habt ihr in euch. Da kommt es darauf an, wie ihr eure Lernstunden 

ernst genommen habt und ihr jetzt feststehend in Mir da sein könnt für die Menschen, wenn sie euch 

fragen, wenn sie wissen wollen was geschehen ist auf Erden. 
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Alle Stationen in der Erkenntnis Meiner Liebe habt ihr durchlaufen und selig, wer in Mir ruhend der 

Dinge harren kann, die da kommen. Ein jeder Moment ist das Kostbarste, und jeden Moment könnt 

ihr an euch erkennen, wohin ihr euch richtet, wonach ihr euch richtet. 

Meine Worte sind euch tief in euren Seelen eingebrannt und dort stehe Ich euch in aller Liebe zur 

Verfügung, euch alle Fragen zu beantworten, die euch noch beschäftigen. Da kommt es darauf an, ob 

ihr im Außen nach Antworten und Lösungen sucht, oder ob ihr euch erinnert, was die Schule des 

Lebens euch gelehrt hat. 

Alles kommt auf euch zu, was jemals geschah und da zeigt sich, wie sehr ihr in der Barmherzigkeit euch 

selbst gegenüber steht, oder ob ihr noch verdrängt und beschönigt, was sich in euch zeigen will. Einen 

jeden Ruf, der aus der Aufrichtigkeit eurer Herzen Mich erreicht, den höre Ich und gebe euch Antwort. 

Da kommt es auf euch an, ob ihr wahrhaftig in euch schaut und annehmt, was da ist. Die Welt dient 

euch hier als Spiegel, damit ihr erkennt, was sich in euch aufhält und ob ihr gelernt habt, alles Mir zu 

bringen und Mir zu belassen, nachdem ihr es Mir gebracht habt. 

Vergeben und vergessen kann nur nach der Annahme allen dessen geschehen, was in euch auftaucht. 

Und da steht ihr, ein jeder an seinem Platz und in seinem Prozess, ihn annehmend oder abwehrend. 

Alles ist Liebe, Liebe aus Meinem VATERHERZEN, was in euch geschieht, denn ihr seid Meine 

Transformatoren auf Erden, die in unermüdlichem Einsatz stehen. Alles, was an euch herantritt, will 

den Weg in Mein VATERHERZ finden und kann es nur durch euch, denn ihr seid Wissende, Wissende 

Meiner Erlösergnaden, die durch euch fließen wollen und fließen, weil wir es so abgemacht haben. 

Alle Hilfen stehen euch zur Seite, ruft sie und sie dienen euch. Alle Engel wollen mit euch im Einsatz 

sein, und sie tun es, wenn ihr sie ruft. Alle Meine Heiligen, die Mein Wort gebracht haben den 

Menschen und Meine Liebe in ihre eigene Dunkelheit haben leuchten lassen, sie stehen euch zur Seite 

in eurem Reinigungsprozess, den ihr nicht nur für euch selbst, sondern für eine ganze Menschheit 

vollzieht. 

Alles, was je in Meiner Liebe gelöst wurde auf Erden, ist auch im Himmel gelöst. Und alles, was ihr auf 

Erden löst in Meiner Liebe in jedem Augenblick, ist im Himmel gelöst. Versteht, dass es dabei um eure 

Herzen geht, denn sie sind Mein Himmel auf Erden und dass es dabei um Mein Herz geht, das in euch 

lebendig schlägt. Himmel und Erde, Ich in euch und ihr in Mir, will eine Einheit sein und so lange 

umwandelnd wirken, bis es Friede auf Erden, Friede in euch ist, und damit in den Menschenherzen, 

denn alles ist mit allem verbunden. 

Wer Meine Wege geht, die Ich auf Erden gebahnt habe, der darf auch Mein Erbe annehmen in sich. 

Und was ist Mein Erbe? Dass es wieder ist, wie es war im Anfang. Aller Anfang ist in euch gespeichert, 

erinnert euch, lasst Mich euch erinnern daran. Amen. 

Seid allezeit achtsam und wachsam, Meine innig geliebten Kinder, damit Ich nicht wie ein Dieb in der 

Nacht komme, sondern in euch alles taghell ist, weil ihr Mir in euch folgt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der jeden Augenblick als Endzeit in euch wirkend tätig ist. Amen. Amen. 

Amen. 30.8.2022 
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MEINE Schöpfung und euer Schöpferwille 

Mein Reich liegt in den Herzen Meiner Kinder vergraben oder aufgedeckt. Dort ist es und dort bleibt 

es, so habe Ich es bestimmt seit UR-Zeiten, damit Mein Spiegelbild in euch sichtbar werden kann. Mein 

Reich ist ein Reich der Liebe und des Herzens. Mein Reich ist ein innwendiges Reich, das ganz von euch 

entdeckt, sich im Außen manifestieren kann, wenn ihr es wollt. 

Da bedarf es eurer Bewusstheit, dass die Welt, wie ihr sie seht, aus eurem Wollen entstanden ist. Seht 

in die Welt und schaut, was ihr seht. 

Ihr könnt die Schönheiten der Erde und der Natur, der Tierwelt und der Pflanzenwelt sehen. Ihr könnt 

die Wunderwelt der Mineralien wahrnehmen. Ihr könnt das All bestaunen und bewundern. Ihr könnt 

die Gezeiten und die daraus für euch erwachsenden Segnungen erkennen. Ihr könnt Sonne und Mond 

und ihre Segnungen aus ihrem Lauf erkennen und bewundern. Ihr könnt das Wesen der Natur, das 

Wesen der Materie ergründen. Ihr könnt die Segnungen der Wissenschaft, die sich um eure 

schöpferischen Kräfte aus Mir bemüht, erkennen und annehmen. Ihr könnt Ursachen und ihre 

Wirkungen erkennen. 

Dies alles und noch vieles mehr, könnt nur ihr alleine in den Segen für alle führen, ihr innig geliebten 

Menschenkinder, wenn ihr es wollt, wenn ihr offen seid euch eure Schlüsse einzugestehen, die ihr 

daraus zieht und sie für euer Leben nutzt. 

Doch seht ihr all dies? Anerkennt ihr, dass Ich euch dies alles zu eurem Wohle überlassen und 

geschenkt habe? Könnt ihr dankbar sein für jeden Augenblick, den ihr als unsterbliche Seelen in euren 

sterblichen Körpern auf Erden eure Lebensschule absolviert? 

Wohin ihr immer euch richtet, das erhält eure Kraft, eure Kraft, die euch aus Mir überlassen wurde, sie 

zu nutzen und zu wirken. Erinnert euch, dass euch diese Erde als Paradies übergeben wurde und dass 

diese Erde auserkoren wurde zum leuchtendsten und schönsten Planeten im gesamten Universum. 

Nur auf dieser Erde, war es für Mich, den Schöpfer allen Seins nötig, erlösend und befreiend zu wirken, 

indem Ich Mein Leben gegeben habe für euch, damit ihr frei werdet von allem Antigöttlichen, dem ihr 

eure Aufmerksamkeit geschenkt habt. 

Die Früchte daraus, die dürft ihr ernten in jedem Augenblick, in dem ihr euch erinnert, dass euch alles 

zu eurem Wohle zur Verfügung steht, damit ihr Menschenkinder als Meine Gottesfamilie auf Erden 

zusammenleben könnt in Meiner Liebe und in eurer Dankbarkeit, die euch erfüllt und Friede und 

Freude euch zusammenhält in Mir. 

Ich bin der Erste und der Dritte in jeder Begegnung, die ihr untereinander habt. Das ist 

Schöpfungsgrundlage der Kindschöpfung, in der ihr als Meine Kinder euch Mein Wesen einverleiben 

könnt, weil Ich es euch überlassen habe, Mir gleich zu werden, nach Meinem Ebenbilde euch zu 

entfalten. 

So erinnert euch, ihr Menschenkinder, ihr Kinder Meiner Liebe, dass ihr ein Teil aus Mir seid, dass ihr 

Meinen göttlichen Adel in euch tragt und er euch alles schenkt, wessen ihr bedürft, um in Frieden und 

Harmonie auf dieser wunderbaren Erde zusammenzuleben in Meiner Liebe, und Mein Licht euch 

erhellt und erhält. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, liebender Schöpfergott durch euch. Amen. Amen. Amen. 31.8.2022 
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Die große Weltenwende in euch, hin zum Paradies in euch 

Alles, was ihr im Innen loslassen könnt, könnt ihr auch im Außen loslassen. Wie innen, so außen! 

So wisset, dass sich erstmal alles in euch abspielt und je nachdem wo ihr euch hinwendet, sind dann 

die Reaktionen im Außen. Alles, was ihr euch innerlich erworben habt, was ihr erlebt habt, hat sich zu 

einem kleinen Paradies in euch entwickelt, das sich immer zeigt, wenn ihr euch auch bewusst darüber 

seid. In diesem Paradies sind alle Schätze vorhanden, die ausgegraben werden wollen, und die Früchte, 

die gewachsen sind, sie wollen geerntet werden. 

In euch ist alles vorhanden! Nehmet euch täglich Zeit, um euch um euch selber zu kümmern und euren 

Garten Erden zu pflegen. Seid aufmerksam auf euch selber, auf euer Denken, Reden und Tun. Findet 

heraus aus dem unbewussten und oft fremdgesteuerten Leben in ein bewusstes Leben mit Mir. Wenn 

euch das gelingt, ist die Wiederkunft, Meine Wiederkunft in euren Herzen geschehen. Und so freuet 

euch, den Durchbruch in euch erleben zu dürfen, sodass sich um euch herum alles wenden wird. 

Alles ist schon vorbereitet für diese Zeit der großen Weltenwende. Amen.  

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch täglich neu führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 

31.8.2022 

 


